



Los acercamientos de Parisi con exministro de Piñera para su equipo económico



Felipe O’Ryan

Hoy, cerca de las 10 de la mañana, el candidato presidencial del Partido de la Gente (PDG), Franco Parisi, se reunió con el economista y exministro de Sebastián Piñera, Felipe Morandé, en la confitería Torres, ubicada en el Centro Cultural La Moneda. Conversaron por cerca de una hora, ya que Parisi busca incorporar a Morandé a su equipo económico. Ambos tienen historia trabajando juntos: entre 2006 y 2010, cuando Morandé fue decano de la Facultad de Economía y Negocios de la U. de Chile, Parisi se desempeñó como vicedecano. Posteriormente, entre marzo de 2010 y enero de 2011, Morandé fue ministro de Transportes y Telecomunicaciones durante el primer mandato del presidente Piñera. Hoy es profesor en la Escuela de Gobierno de la Universidad Católica, además de haber ocupado importantes roles en el mundo privado, como miembro del directorio de Ripley Corp entre 2011 y 2017, y de Agunsa entre 2016 y 2018. Consultado sobre la reunión, Morandé no confirmó que vaya a sumarse al equipo de Parisi. Actual-

mente milita en Evópoli.

“Nos juntamos solo a hablar de la situación política y de los viejos tiempos (en la FEN)”, señaló. Respecto a una eventual incorporación al equipo del PDG, aclaró: “Yo estoy, como Evópoli, en la candidatura de Evelyn Matthei. Es lo único que puedo decir por ahora. Con Franco hablamos sobre cómo iba su campaña y esas cosas (...) Habrá que esperar cómo se den los resultados de las elecciones, pero confío en que Matthei pasará a segunda vuelta”, agregó el exdecano. Otro nombre que interesaría a Parisi para su equipo económico sería, según fuentes del comando, el empresario y exministro Laurence Golborne. Sin embargo, este diario no pudo confirmar si han sostenido conversaciones. Hasta ahora, el equipo económico del candidato del PDG no ha sido anunciado oficialmente, y tampoco han trascendido nombres de sus integrantes.

Felipe Morandé, exministro de Piñera.